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中学校最後の合唱コンクール、私たちは「はじまり」という曲を歌

いました。アカペラで始まり、強弱や曲調の変化が激しい曲で、初め
の頃はリズムやハーモニーがうまく合わず、苦戦しましたが、練習を
重ねることで心がひとつになり、念願の最優秀賞をとることができま
した。そして、私も２年連続である最優秀指揮者をいただき、とても
うれしかったです。最も心に残る合唱コンクールとなりました。(3-1) 

 
私はパートリーダーとして、クラスの皆の心が一つになるような素敵な合唱コンクールを目指し、全力で練

習に取り組みました。練習が始まったときは、音が上手くとれず、強弱のつけ方もわからずで、とても苦戦し
ました。しかし、練習を重ねていくうちに聞いた人の心に残るような合唱に仕上げることができました。私達
の合唱を聞いてくださった皆様に〝素敵な合唱だったな″と思っていただければ幸いです。(3-2) 
 
 私は合唱コンクールで伴奏をしました。練習では歌と合わせたり、最後まで間違わずにひいたりするのが難
しかったです。本番でひき終わった時は、難しい曲をひききった達成感であふれていました。中学校最後の合
唱コンクールでクラスで優勝はできなかったけれど、伴奏では最優秀賞をとることができてとてもうれしかっ
たです。また、誰よりも友達が喜んでくれたこともとてもうれしかったです。(3-3) 

 

 

 私たち音楽部は箏と吹奏楽の両立をし、コンクールや演奏会に向けて練習を 
しています。文化祭では「カイト」と「新宝島」を金管で演奏しました。学校 
で金管を披露することは少ないので、楽しく演奏することができました。箏は、 
１，２年で心を合わせ温かい音色で弾くことができました。３年生にとっては、 
最後の演奏、息の合った迫力のある演奏をすることができました。これからも 
みなさんに美しい音色を届けます！ 

 

 美術部は普段、静かに制作することが多いけれど美術部だからできることや、 
楽しさを発表できてよかったです。友達と何度も発表の練習をして自分達で工夫 
をしながら発表に臨みました。発表中は緊張もあったけれど美術部の魅力を伝え 
ることができてよかったです。また、展示に向けて個人で制作をしました。作品 
を見てもらう機会が少ないのでたくさんの人に見てもらえてうれしかったです。 

 

 私はシンブリオバトルを経て、今起きていることや問題になっていること、色々なことを知ることができま
した。私は新聞を読むことはなく興味もあまり無かったのですが、発表の中で気になる記事を見つけることが
でき、新聞に対して興味が湧いてきました。皆が興味をもてるよう、これからもNIE活動等続けていけたらい
いなと改めて感じました。(2年) 

 

              中学校最後の文化祭。今年は１日開催という事もあり、午後に「生徒会企画」
という場を設けていただきました。生徒会役員と先生方で企画等について話し 
合い、本番では、心の底から〝最高″と叫びたくなるほど楽しく幸せな瞬間を 
過ごす事ができました。最初の司会者として、久谷中クイズ、先生クイズを担 
当しました。全校のみんなが盛りあがってくれて、楽しい時間になりました。 
私にとってこの１日は宝物となりました。(3年) 

 

文化祭 １１月１４日 
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女子バドミントン 
 大会直前に体調を崩した人が何人もいましたが、当日は全員揃って試合に臨むことができました。みんなで
一生懸命プレーしました。決勝に進みたかったけれど、３位という結果でした。悔しい気持ちはありますが、
みんなで１つの目標に向かって頑張れたことはとても貴重な経験になりました。たくさんの人に応援してもら
ってとても力になりました。これからもみんなで励まし合って、頑張っていきたいと思います。 
男子バドミントン 
 僕は、男子バドミントン部の代表として、県新人に団体戦・個人戦共に出場しました。団体戦では、健闘し
ましたが、あと一歩及ばず、１回戦敗退でした。個人戦では僕たちを含めダブルスの２ペアがベスト８でした。
準々決勝ではシードの強敵に果敢に挑みましたが、惜しくも敗退しました。悔しい思いをしましたが、反省点
も多く見つかりました。半年後の最後の総体で今回のリベンジを果たすため。今後、より一層練習に励みます。 
女子ソフトテニス 
 県新人では、今まで練習してきた成果を生かしてペアと高め合い、１回戦は無事勝つことができて良かった
です。２回戦は、実力を出し切りましたが、相手が強く、負けてしまいました。この悔しい気持ちを忘れずに、
日々の練習をさらに頑張って、次の大会では１つでも多く勝ち進めるように努力していきたいと思います。 
柔道 
 私は、この大会を終えて学んだことがあります。それは、「あきらめず、最後までやりきる」ことです。私
は、大会に出たとき、緊張のあまり、負けてしまうかもしれないと思いました。でも、今までの多くの努力を
精一杯発揮しようと思いました。最後まで頑張ったからこそ私は、優勝することができたと思います。これか
らも多くのことを最後まで頑張ります。 
 

 

                                                                  

久谷地域巡りを終えて、久谷には僕たちの知らない歴史などが多く 
あることについて知ることができたのでよかったです。実際に回って 
みると想像以上の距離でびっくりしました。今回の体験を機に、これ 
からも久谷のことをもっと知っていきたいと思いました。(1組) 
 
 この地域巡りを通して、自然の美しさと地域の人の温かさを改めて知 
ることができました。また、山の中に入ったり、仲間と協力してクイズ 
を解いたりしたことで、一年生全体としても絆を深められ、よい思い出 
にもなりました。活動を終えて、私は今まで以上に仲間を思いやるよう 
になりました。地域巡りで学んだことを生かし、地域と関わりながら、 
これからの学校生活をより良いものにしていきたいです。(2組) 
 

 

 

ふるさとウォークin久谷 
               僕は今回このボランティアに参加して、今まで知らなかった久谷について知

る事ができました。僕は月見大師堂という所で、参加者にクイズを出すという
仕事をしました。これまで、関わったことのなかった地域の方と関わることが
でき、久谷の良さを知ることができました。また、歩いている参加者の方たち
の笑顔を見て、ボランティアに参加して本当に良かったなと思いました。(3年) 
 
イルミネーション 

               私は今回、イルミネーションのボランティアに参加しました。針金で型を作
ってLEDを巻いてイルミネーションを作りました。そしてその後、公民館のベ
ランダや木に飾り付けをしました。友達と協力しながら作ることができてとて
も楽しかったです。いろんな人に見てもらいたいです。(3年) 

                        
 
                  
       

                

 

        ～1２月の主な行事予定～ 

 ２日（土）                         …   市駅伝競走大会 
１４日（木）～１８日（月）           …   個別懇談 
２５日（月）              …   第２学期終業式  
                            
 
 
 

県新人大会 １１月１１、１２日 

※ 予定は変更することがあります。ホームページでご確認ください。 

久谷地区地域巡り〔１年生〕 １１月１７日 

ボランティア活動 


